

Le Directeur technique de l'équipe de base-ball de Las Tunas est destitué



Le directeur technique de la sélection qui a représenté la province de Las Tunas à l'actuel championnat national de base-ball a été destitué suite aux décisions qu'il a prises lors du dernier match qui a opposé son équipe à Industriales, l'équipe de La Havane et qui ont soulevé de fortes polémiques et critiques.

L'annonce a été faite par les autorités de cette province au cours d'une réunion avec les dirigeants de la presse locale. La décision a été prise après l'analyse de l'incident survenu le 5 janvier au stade Latinoamericano. À la 8^e manche, le DT de Las Tunas a effectué un changement massif parmi ses joueurs alors que le match était à égalité 8 partout. Seul un des joueurs de l'équipe régulière est resté sur le terrain. Cette décision a permis le dénouement du match en faveur des baseballeurs de la capitale.

Les amateurs de base-ball à Las Tunas et dans tout Cuba ont réagi énergiquement contre cette attitude. La presse aussi a été très critique. La décision a été mise en question au programme La Table Ronde. Le responsable national du base ball,

Higinio Vélez a qualifié cet incident de manque de respect et d'éthique .



Radio Habana Cuba